

FÚTBOL

Preferente Territorial



Planes ambiciosos en el C.E. Sant Celoni

La nueva Junta directiva del C.E. Sant Celoni que encabeza **Ángel Rodríguez** viene trabajando a fondo desde hace unos meses en las diferentes parcelas que afectan a la entidad: deportiva, social, económica e instalaciones. Se trata de un plan auténticamente ambicioso con vistas a situar al club del Baix Montseny en las más altas cotas.

De entrada, y por lo que se refiere al primer equipo, que milita en Preferente, se confeccionó una plantilla muy competitiva, con refuerzos de la talla de **Ángel Melenchón, Jordi Botè, Jordi Alabau o Toni Cruz**, y con **Joan Isern**, toda una garantía, de entrenador. "En este plantel nos pusimos también como objetivo la presencia del mayor número posible de jugadores de Sant Celoni y comarca. Así, incorporamos a **Dou e Ignaci Ayats del Pitres, Queralt (Juv. Granollers) y Froi (Juvenil Sant Celoni)**", afirma el presidente, **Ángel Rodríguez**.

El balance global de los primeros resultados es bueno y el conjunto se halla en la cabeza del grupo, señal de que se está en el buen camino. "Tenemos equipo para conseguir nuestra meta: subir a Primera Catalana. La temporada pasada se estuvo a punto y creemos que en la actual el conjunto se halla preparado para ello. Nosotros venimos trabajando y creando el ambiente, de forma que podemos decir que el Sant Celoni está organizado para competir en 1ª Catalana. Si damos el paso, miraremos de consolidarnos en esa categoría y más adelante podríamos pensar en la Tercera División", señala **Rodríguez**.

Estas aspiraciones deportivas están basadas en un plan económico, en el que se quiere involucrar a los establecimientos comerciales locales, que pueden salir beneficiados de este acuerdo con la entidad. "Ponemos en marcha un carnet de socio que va a servir como tarjeta descuento en una serie de comercios de Sant Celoni y comarca, creando un circuito que beneficiará a todas las partes: aficionados, empresas y Club. En estos momentos contamos con 260 socios y el objetivo en este primer ejercicio es llegar a los 500", manifiesta el presidente vallesano, que piensa que el C.E. Sant Celoni puede ayudar con esta idea a potenciar aún más a la población como centro comercial del Baix Montseny.

En cuanto al fútbol base, **Ángel Rodríguez** realza la labor deportiva y social que realiza la Coordinadora de fútbol base del Baix Montseny con la infancia y la juventud, "sacando a la gente de la calle y ofreciéndole un camino para



Ángel Rodríguez

encauzar su vida a través del deporte". Una de las aspiraciones en este campo de la cantera es ascender al Juvenil a Preferente.

Mejora de instalaciones

El C.E. Sant Celoni ha elaborado un plan de mejoras de instalaciones. Una de ellas consiste en revestir con plancha metálica la valla que rodea el terreno de juego del campo de fútbol municipal a fin de evitar accidentes graves de los jugadores, ya que de esta manera se amortiguarían los golpes. Esta valla serviría como soporte de la publicidad de los comercios originada por la nueva estrategia comercial. El Club

Ángel Rodríguez,
presidente:

"Estamos creando el ambiente para competir en Primera Catalana"

quiere aumentar dichos soportes publicitarios hasta cubrir todo el lateral del campo.

Otra de las mejoras contempla la ampliación del terreno de juego del campo un metro como mínimo, desplazándolo hacia las gradas para mantener la distancia reglamentaria entre el recinto de juego y la valla metálica. Ello beneficiaría la instalación de las porterías a lo ancho del campo para practicar fútbol-7.

Por otra parte, la directiva actual considera como obras necesarias la ampliación de las gradas del hoquei hacia el campo de fútbol a lo largo de la banda. También, la construcción de un local social y deportivo "en el lugar que ocupan el bar y las barracas actuales", concreta **Ángel Rodríguez**. Este local serviría para todas las entidades deportivas locales: C.E. Sant Celoni, Pitres, Coordinadora, Bàsquet, Handbol, Hoquei, y tendría varias dependencias complementarias, como sala de conferencias, sala de estudio para que los chicos puedan realizar los deberes, cafetería, sala de juegos, etc.

Juan Alcaide

Fotos: FOTO FLASH VIDEO



En el club del Baix Montseny se trabaja a fondo en las vertientes deportiva, social y económica